



Unsere Herbstferien

Wunderbare Herbstzeit

27.10.2025



GEISTERLICHTER BASTELN



KÜRBISSE SCHNITZEN



Am Montag haben wir vormittags Geisterlichter gebastelt. Gefüllt mit den kleinen elektrischen Lichern sahen sie einfach zauberhaft aus! Am Nachmittag ging es dann weiter mit dem Schnitzen von kleinen Kürbissen. Das war ein Spaß! Es entstanden viele gruselige, aber auch zum Teil sehr lustige Gesichter. Das Fruchtfleisch der Kürbisse haben wir abschließend dazu verwendet, um Kürbisbrötchen zu backen. Das war nicht nur nachhaltig, sondern auch einfach lecker!

28.10.2025

GEISTERHÄNDE SELBST GEMACHT

SPORT-ZEIT

Am Dienstagvormittag haben wir aus Gipsbinden „Halloween-Hände“ gebastelt und diese im Anschluss bemalt. Was für ein „mat-schig-gruseliger“ Spaß!

Der Nachmittag stand dann ganz im Zeichen von Sport und Bewegung. Hier einige Bilder:



29.10.2025

AUSFLUG IN DEN WILDPARK MÖLLN

Am Mittwoch stand ein Ausflug in den Wildpark Mölln auf dem Programm. Wir hatten eine spannende Führung zum Thema „Wildschwein, Hirsch und Co“. Geschafft, aber glücklich fuhren wir danach mit den öffentlichen Verkehrsmitteln zurück nach Büchen. Es war ein toller Tag und das Wetter hat zum Glück auch mitgespielt, sodass wir die Zeit in der Natur richtig - und vor allem trocken - genießen konnten.





30.10.2025
GRUSELWERKSTATT

HALLOWEEN-PARTY

Am Donnerstag war überall schon die Vorfreude auf Halloween zu spüren. Aus unseren Ferienkindern sind Hexen, Skelette und andere gruselig-schöne Gestalten geworden.

Am Vormittag verwandelte sich unsere Schulküche in eine Gruselwerkstatt und am Nachmittag ließen wir unsere gemeinsamen Ferien mit einer kleinen Halloween-Party ausklingen. Die Bilder sprechen für sich:



HALLOWEEN



Schön, dass ihr dabei gewesen seid!

Wir freuen uns auf die nächsten gemeinsamen Ferien!

